

090	UTBM Service communication	L'Est Républicain	28 Septembre 2023
		Montbéliard agglomération	Radon - Expertise - Conseils

## Des changements au niveau scolaire et périscolaire

L'inspection nationale a octroyé un renfort provisoire à l'école maternelle, en raison d'effectifs chargés. 53 élèves ont fait leur rentrée le 4 septembre à la maternelle, soit deux classes de 29 et 24 élèves. La nomination de la troisième professeure permet d'ouvrir une classe supplémentaire, soit 18 élèves en petite section, 17 élèves en moyenne section et 18 en grande section.

Au niveau du périscolaire, l'ancienne directrice sera remplacée. Pour le moment, Mme Aouatef Ben Aicha assure l'intérim.

Les cinq lycéens qui se rendent aux lycées Follereau et Diderot à Belfort bénéficient d'un nouvel arrêt à « La Plaine » pour rejoindre leur lycée.

Forêts : le conseil a fait le point sur l'exploitation et la vente du bois, confiées à l'Office national des Forêts (ONF) par conventions. La vente sur trois parcelles devrait rapporter au total 23 488 €, déduction faite des charges d'exploitation.

Par ailleurs, 44 affouagistes ont acquis 570,50 stères pour la somme de 6 275 €.

Environnement : la mobilisation des chasseurs de l'association de chasse de Mathay (ACCA) contre les dégâts causés par les sangliers a été mise en valeur dans le « Chasseur comtois », numéro d'août 2023.

Suite à l'enquête sur la présence de radon, plusieurs particuliers ont été informés par courrier que des étudiants franco-suisse de l'Université de Technologie de Belfort Montbéliard (UTBM) réaliseront trois visites à domicile pour une expertise et des conseils gratuits.

Illustration(s) :

La maternelle « La petite sirène » accueille 53 élèves répartis en 3 classes..